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Mi mayor deseo siempre fue así: ver Nuestros hijos en 
alrededor Nosotros 

14/11/2014 
Salve Santa Madre querida de Dios y nuestra también! 

Recibir de ilustre hombre este saludo, es para asegurarse de que sabe lo que dice, 
porque la persona que tiene el don de Dios, no dejes de convencer por el orgullo, la 
vanidad y la envidia. Todo hace por amor. Sólo piensa en hacer el bien. Ya puede ser 
considerar Santo. Y así que todos hicieron, los que juntos se encuentran entre Nosotros. 
Cuando Jesús fue llamado uno por uno, se entregaron de cuerpo y alma. Y es lo que va 
irá acontecer tan luego con los que vendrán para pasar a la Vida Eterna. De ahí por 
adelante, nadie se acordará de nada de lo que pasó en la vida. 

Madre querida, lo que nosotros estamos haciendo, es visto con buenos ojos? 

 Un trabajo bien hecho, cualquier corazón que ya sabe lo que es correcto. Estos ya no 
procuran ninguna otra persona. Viene siempre en de la paz, como ese que transmites, 
Mi hijo. Vea que incluso los niños pequeños gustan de tu manera. Esto demuestra que 
tiene en tu fisionomía una manera que agrade. Por lo tanto, en frente de los que vienen 
aquí, lleva para su familia que allá quedo, una certeza de que encontró lo que quería: 
mucha de paz. Son esas gracias que todo irá a recibir con la Venida de Mi Santo Hijo 
Jesús. Mi mayor deseo siempre ha sido así: ver a Nuestros hijos en alrededor de 
Nosotros, Yo, María, Jesús, Nuestro Padre y Creador, junto con José, donde formamos 
la Sagrada Familia. El objetivo de todo esto, Mi hijo Pedro II, es para todo comiencen a 
entender lo que está haciendo, sin buscar el beneficio, como la mayoría viene haciendo 
con Jesús Sacramento, que dejo de hacer lo que debería. Pasaron a sirven un Dios falso 
y mentiroso, que solo piensa en destruir lo que es lo más sagrado, como por ejemplo: el 
Santo Sacramento que la Iglesia Católica ha mantenido, siempre con el máximo respeto. 
Pero tan luego irá acabar, con esos que se llaman "pastor". Son sí, de la codicia. 

María, Inmaculada Concepción y Pedro II 
 

 

 

 

 


